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この１年間、献立表や給食だよりでは、給食・衛生・栄養など、いろいろな話題を取り上げてきました。参考

にしていただけたでしょうか。今の学年になってから、１9１回の給食を食べました。来年度も安全な給食を届

けられるよう努めております。これからも学校給食にご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


